

## Chile busca ser reelegido en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU

Chile presentó este jueves su candidatura a la reelección como miembro del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas (ONU), según informó la Cancillería mediante un comunicado.

“Chile cree en el multilateralismo y en las instituciones

internacionales de Derechos Humanos porque hemos podido experimentar en carne propia el papel que puede jugar la cooperación y la solidaridad internacional para poner fin a las violaciones de derechos humanos, avanzar en la verdad y la justicia, y reparar a las víctimas de estos graves crímenes”, dijo la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente.

En el encuentro del lanzamiento de candidatura, que tuvo lugar en Nueva York, asistieron representantes de más de un centenar de países que participarán en la elección para la que nuestro país es candidato, que se realizará durante la sesión de la futura Asamblea General de la ONU número 80.

“Estamos convencidos de que ser miembro del Consejo de Derechos Humanos es una gran responsabilidad, ya que brinda a los Estados Miembros la posibilidad de tener un papel decisivo en la discusión y el establecimiento de iniciativas para la promoción y protección de los derechos humanos en todo el mundo”, agregó de la Fuente.

